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П ОВОДОМ для награждения стала ус�
пешная реализация совместного проек�
та КПРФ и МЧС. Томский областной

комитет КПРФ бесплатно застраховал от по�
жара и оснастил противопожарными датчика�
ми более 30 деревянных домов многодетных
семей по всему региону.

«Как вы знаете, проблема пожарной безо�
пасности старых деревянных домов стоит в
Томской области очень остро. Практически все
такие строения, особенно в сельской местнос�
ти, не застрахованы», — заявил Алексей Фёдо�
ров. — Коммунисты всегда рады помочь. Мы
застраховали и оснастили дома 36 многодет�
ных семей».

Страховые полисы получили многодетные
семьи из Шегарского, Асиновского, Перво�

майского, Каргасокского, Колпашевского,
Бакчарского, Кривошеинского, Молчановско�
го районов, Томского района и города Томска.
По словам районных секретарей и сторонни�
ков КПРФ, которые вручали страховые поли�
сы в районах области, все многодетные семьи
приняли подарок от КПРФ с радостью, благо�
дарили Компартию, делились своими пробле�
мами. По результатам нескольких встреч были
составлены и отправлены в органы депутат�
ские запросы, касающиеся проблем многодет�
ных семей.

Пресс�служба Томского обкома КПРФ.

● Первому секретарю Томского обкома
КПРФ Алексею Фёдорову вручили благодар!
ственное письмо МЧС.

Вместе
противостоять

пожарам

С боевым настроем

О СНОВНОЙ темой со�
брания стали предстоя�
щие выборы. В связи с

этим в своём докладе первый
секретарь Рубцовского горко�
ма Владимир Белкин расска�
зал о прошедшем XVI (внеоче�
редном) съезде КПРФ, где бы�
ли утверждены кандидаты в
депутаты Государственной ду�
мы, а также о принятом реше�
нии бюро краевого комитета,
согласно которому по Рубцов�

скому округу в Государствен�
ную думу кандидатом выдви�
нута Нина Останина.

Секретарь по идеологии
Рубцовского горкома Верони�
ка Лапина проинформировала
о ходе второго этапа 46�й (вне�
очередной) конференции Ал�
тайского регионального коми�
тета КПРФ, которая состоя�
лась 2 июля. На ней путём тай�
ного голосования делегаты
конференции определились с

кандидатами в АКЗС на пред�
стоящих выборах. Общекрае�
вой список партии возглавила
первый секретарь Алтайского
крайкома КПРФ Мария Пру�
сакова, второй в списке —
первый секретарь Барнауль�
ского горкома КПРФ, руково�
дитель фракции коммунистов
в гордуме Андрей Сартаков,
третий — коммунист Павлов�
ского района, предпринима�
тель Владимир Попов. Также
конференция выдвинула кан�
дидатов в депутаты АКЗС по
одномандатным округам и
территориальным группам.
Кандидатами�одномандатни�
ками по двум Рубцовским ок�
ругам стали Владимир Белкин

(32�й округ) и Вероника Лапи�
на (33�й округ), в состав 32�й
территориальной группы во�
шли Владимир Белкин, Миха�
ил Прохоров, Владимир По�
пов, в состав 33�й — Вероника
Лапина, Андрей Кривошеев,
Александр Романов. 

Мария Прусакова подробно
рассказала о работе предвы�
борного штаба краевого коми�
тета КПРФ. Документы канди�
датов�одномандатников пере�
даны в краевую избирательную
комиссию, началась их регист�
рация в окружных избиратель�
ных комиссиях. Как только все
необходимые процедуры будут
закончены, при поддержке
крайкома партии кандидаты

вступят в фазу активной пред�
выборной агитации.

Нина Останина познакоми�
лась с коммунистами партий�
ной организации, с которыми
ей предстоит взаимодейство�
вать в своём округе, подели�
лась опытом работы в качестве
депутата Государственной ду�
мы нескольких созывов, отве�
тила на многочисленные во�
просы присутствовавших.
Впечатление о встрече у неё
сложилось положительное,
чувствуется, что люди настро�
ены на работу и успешное за�
вершение предвыборной кам�
пании.

Пресс�служба Бийского 
горкома КПРФ.

В Рубцовске состоялось городское партий�
ное собрание. В нём приняли участие первый
секретарь краевого комитета КПРФ Мария
Прусакова, депутат Госдумы Сергей Юрченко
и руководитель аппарата фракции КПРФ в Гос�
думе Нина Останина.

Социальный диагноз

Министерство фи�
нансов и Центральный
банк придумали новый
способ сэкономить на
населении. Фактически
людей хотят заставить
копить себе на ста�
рость самостоятельно.
Минфин предлагает во�
обще отказаться от на�
копительной части пен�
сии, то есть работода�
тель будет делать взно�
сы только в страховую
часть. А будущий пен�
сионер сам должен от�
крыть счёт в негосудар�
ственной коммерчес�
кой организации и от�
кладывать «в кубышку»,
а государство эти день�
ги якобы застрахует.

М ИНИСТР ФИНАН�
СОВ Силуанов уверя�
ет в СМИ, что «эти

средства не пропадут». Откуда
у него такая уверенность, со�
вершенно не ясно. Уже была
попытка заставить россиян
нести деньги в негосударст�
венные фонды, но она прова�
лилась.

Непонятно и другое. Как
известно, у нас больше поло�
вины населения живёт очень
близко к черте бедности или за
нею. Даже работающие люди с
трудом сводят концы с конца�
ми — ипотечные кредиты,
коммуналка, платное лечение
и образование «съедают» зара�
боток семей. Откладывать на
пенсию большинству просто
не с чего — нет излишков.

Смешно говорить о накоп�
лении пенсии при такой ин�

фляции, как у нас. Каждые 
4 года — финансовый кризис,
деньги обесцениваются очень
быстро. Человек будет 20 лет
откладывать, отрывать от на�
сущных нужд, а к моменту вы�
хода на пенсию на эти деньги
можно будет только месяц
прожить.

Силуанов считает и открыто
заявляет, что якобы население

у нас только притворяется
бедным. Говорит о 80 триллио�
нах рублей, которые лежат на
счетах в банках России. Одна�
ко, согласно последним ис�
следованиям, в России 70%
населения вообще не имеет
депозитов в банках. Кому же
принадлежат эти триллионы?
Очевидно, богатейшему мень�
шинству, владельцам яхт и шу�

бохранилищ, кому проблемы с
пенсией точно не грозят.

Пенсионная реформа идёт с
2002 года, к чему мы пришли
почти через 15 лет? Пенсии
как были нищенские, так и ос�
тались.

Проблем с пенсией нет,
когда вся экономика в целом
сильная и устойчивая, а это
невозможно без сильного

госсектора. Яркий пример —
страны Скандинавии. Они
взяли всё лучшее от социали�
стической системы, в их эко�
номике есть мощный госу�
дарственный сектор, дейст�
вует прогрессивная шкала
налогообложения, то есть бо�
гатые платят более высокие
налоги. И на пенсионном
обеспечении это отражается:
в Швеции пенсионеры полу�
чают около тысячи евро, у
норвежцев пенсия — больше
ста тысяч в пересчёте на на�
ши деньги.

Реальные пути восполнения
пенсионного дефицита есть,
но наше правительство просто
не заинтересовано в них. На�
ционализация стратегических
отраслей промышленности,
государственная монополия
на алкогольную продукцию,
прогрессивная шкала подо�
ходного налога — всё это
предложения КПРФ.

Правительство отложило
рассмотрение данной инициа�
тивы министерства финансов
на осень, на послевыборный
период. Остаётся только дога�
дываться, какие ещё «людоед�
ские» нововведения ждут рос�
сиян, если на выборах не
удастся переломить ситуацию.

Алексей ФЁДОРОВ.
Первый секретарь Томского

обкома КПРФ, 
депутат Законодательной думы

Томской области.

Ещё один шаг к отмене пенсий

24ИЮЛЯ в восьмом туре летнего чемпиона�
та мини�футбольной лиги г. Омска

команда КПРФ в непростом поединке переиг�
рала неуступчивую команду «Движение» — 3:2
(2:1). После точного удара Киваева наша
команда повела в счёте — 1:0. В середине пер�
вого тайма В. Нагуманов проводит второй мяч
— 2:0. Соперники не сдаются и в конце перво�
го тайма отыгрывают один мяч, а в начале вто�

рого сравнивают счёт — 2:2. Но за десять минут
до конца матча А. Репп забивает победный гол
— 3:2. Это была очень важная победа!

После восьми туров в активе нашей команды
— тринадцать очков (четыре победы, ничья и
три поражения) и пока пятое место в турнир�
ной таблице.

Пресс�служба Омского обкома КПРФ.

Волевая победа

Спорт

Первый секретарь Томского обкома КПРФ Алексей Фёдоров награждён благо�
дарственным письмом МЧС. Вручил письмо представитель ведомства Сергей Шу�
тов в ходе второго этапа XVIII внеочередной конференции областного комитета
КПРФ. В письме начальник Главного управления МЧС России по Томской области
Михаил Бегун выразил «признательность и благодарность за активную позицию в
деле защиты населения от пожаров и действенную помощь жителям Томской об�
ласти в оснащении жилых помещений средствами противопожарной защиты». 

На депутатской кухне

Проверку не разрешили
Н А ДНЯХ СОСТОЯ�

ЛОСЬ последнее в ве�
сенней сессии пленар�

ное заседание Законодательно�
го собрания Омской области.
На нём губернатор Виктор На�
заров выступил перед депута�
тами. Лидер фракции КПРФ
Андрей Алёхин так проком�
ментировал отчёт губернатора: 

— Сказано, что сделано хо�
рошего, но провалено всё. И в
первую очередь — подготовка к
300�летию Омска, старейшего
города Зауралья. Ни один объ�
ект, который мы ждали, не по�
строен: метро, аэропорт
Омск—Фёдоровка, гидроузел.
В регионе сократилось на 40
процентов финансирование
культуры, спорта. Мы потеря�
ли команды высших достиже�
ний, кроме «Авангарда». Так
называемая оптимизация кос�
нулась и здравоохранения —
закрываются больницы. Про�
мышленный потенциал Ом�
ской области сохранился на
уровне 24�го места по России.
А по бюджетной обеспеченно�
сти мы занимаем предпослед�
нее место в стране. Область те�
ряет все свои предприятия: де�
факто они у нас, а де�юре —
они в других регионах.

На том же заседании три
парламентские партии ещё раз
угодливо поддержали власть.
Многие депутаты, идя на вы�
боры, задним числом, по�фа�
рисейски, сожалеют о поте�
рянных крупных налогопла�
тельщиках. Но и, надо сказать,
плохо следят за тем, что имеем. 

— Завод «Полиом» принад�

лежит братьям Сутягинским,
— говорит представитель
фракции КПРФ в Заксобра�
нии Виктор Жарков. — Мы
предоставляли льготы данному
предприятию пять лет. Этот
срок истёк, они снова хотят со�
хранить поблажки. В ответ мы
заявили: «Давайте проверим
эффективность подобных ре�
шений», ведь мы, как депута�
ты, по закону обязаны контро�
лировать такие вещи. Но
столкнулись с категоричным
отказом. Я дважды поднимал
этот вопрос в Заксобрании, и
каждый раз все три фракции —
«Единая Россия», «Справедли�
вая Россия» и ЛДПР — едино�
душно голосовали против. Ду�
маю, на предприятии нет ре�
зультатов, которые можно бы�
ло бы предъявить парламента�
риям. Руководители данной
компании на одном из «круг�
лых столов» сами проговори�
лись, что у них большие про�
блемы. Сейчас они пообещали
из прибыли заплатить налог в
сумме 417 миллионов рублей.
В любом случае после парла�
ментских каникул фракция
КПРФ будет вновь добиваться
проверки «Полиома». В 2014
году «Газпром нефть» и 
СИБУР стали совладельцами
омского «Полиома», братья
Сутягинские продали 50�про�
центную долю завода полипро�
пилена.

Дело в том, что действие
льгот истекает 31 декабря 2016
года. Чтобы предприятию по
производству полипропилена
получить налоговую льготу,

ему следует иметь капвложе�
ния не меньше 500 миллионов,
запускать производства с мощ�
ностью не менее 210 тысяч
тонн в год, а также обязательно
платить налог на прибыль. На
этот раз Виктор Жарков про�
должил настаивать на проверке
финансовой деятельности
«Полиома» Контрольно�счёт�
ной палатой.

— Последняя проверка ока�
залась неудачной для предпри�
ятия, — сказал он. 

Лидер эсеров в Заксобрании
Алексей Провозин возразил:

— Идёт конкретная атака на
конкретное предприятие. Про�
верять надо всех! 

— Предложение фракции
КПРФ сделано в соответствии
с законом о КСП, который да�
ёт это право, — вступился за
Жаркова Алёхин. — Мы хотим
разобраться, как тратятся эти
деньги, а они расходуются не�
эффективно, и бюджет области
много теряет.

Председатель Собрания
Владимир Варнавский резко
выступил против предложения
коммунистов проверить фи�
нансы «Полиома»:

— Мы не тратим никуда ни
копейки. Пресса же сейчас
подхватит, она не разбирается в
этих тонкостях в отличие от
вас, — упрекнул он Алёхина. И
призвал коллег: — Голосуйте
против. 

В итоге парламентарии про�
голосовали против идеи фрак�
ции КПРФ.

Дмитрий ГУТЕНЁВ.
г. Омск.

И НТЕРЕСНО, что про�
шлым летом местные
жители предсказывали

это происшествие. Дело в том,
что в Батурово в августе 2015 го�
да закрыли единственную на се�
ле школу, ребятишек стали во�
зить в соседний Кучук. На Алтае
«оптимизация» в сфере образо�
вания традиционно сталкивает�
ся с проблемой перевозки детей
на учёбу в другой населённый
пункт: ГИБДД не всегда разре�
шает работу школьных автобу�
сов из�за плохого состояния до�
рог. Так и говорят: «Маршрут не
является безопасным». Вслед за
неминуемым закрытием школы
родители учеников обеспокои�
лись состоянием дороги. Её на�
чали ремонтировать, однако
сельчане решили проследить за
ходом работ. Спустя время ока�

залось, что опасения родителей
батуровских школьников были
не напрасны.

«Нас пугает дорога, по кото�
рой собираются возить наших
детей в школу. Трасса сделана из
глины, которая осыпается, вес�
ной и осенью здесь ничего не
будет — дорогу полностью смо�
ет. Но никто об этом слышать не
хочет. Мы за детей переживаем.
Если наша школа не соответст�
вует нормам обучения, то хотя
бы дороги должны соответство�
вать, чтобы было безопасно по
ним ребятишек в другую школу
возить», — рассказывала про�
шлым летом местная жительни�
ца Алёна Трошина корреспон�
денту агентства «Регнум». К то�
му же, по её словам, ремонтни�
ки не позаботились о ливневых
трубах. «Они их засыпали! Оста�

вили лишь одну — ту, что бли�
же к трассе. Но у нас по весне
очень сильный паводок бывает
— вода с полей всё зальёт и
снесёт дорогу.

Весну отремонтированная до�
рога пережила, а вот лето она не
выдержала. Власть не прислу�
шалась к простым гражданам и
сделала, как ей удобно. Как те�
перь оправдается губернатор,
который оказался глух к заявле�
ниям глав районов? В частнос�
ти, два с половиной года назад
глава Топчихинского района
Александр Григорьев на встрече
с главой края Александром Кар�
линым говорил о серьёзных про�
блемах строительства в крупных
населённых пунктах — сёлах
Парфёново и Макарьевка — во�
дозаборных сооружений.

Официальный сайт Алтай�
ского края сообщил: «Сущест�
вующие скважины, обеспечива�
ющие население питьевой во�
дой, изношены, не справляются

с возрастающей нагрузкой.
Длительное время водозаборы и
водопроводные сети, принадле�
жащие местным сельхозпред�
приятиям, эксплуатировались
без ремонта, были переданы в
муниципальную собственность
в аварийном состоянии. По сло�
вам главы районной админист�
рации, в настоящее время суще�
ствует угроза остановки сква�
жин и возникновения ЧС по
обеспечению водой социально
значимых объектов сёл, жилого
сектора, административных и
производственных зданий. Гла�
ва администрации района обра�
тился к Александру Карлину с
просьбой о выделении средств
на строительство двух водозабо�
ров». Это было 13 февраля 2014
года.

С того времени много воды
утекло. Губернатор ушёл в от�
ставку, затем на обещаниях и
при помощи административно�
го ресурса выиграл выборы, а

новых водозаборов в тех сельсо�
ветах не появилось. И вот июль
2016 года. Сообщает первый се�
кретарь Топчихинского райко�
ма КПРФ Вячеслав Лаптев:

«Уже две недели как жители
части Макарьевского сельсовета
Топчихинского района остают�
ся без водоснабжения — авария
на скважине. Вроде бы и орга�
низован подвоз воды, но только
в два места, и сельчане вынуж�
дены носить от этих точек воду
на себе. Расстояние измеряется
километрами. Пенсионеры об�
ратились в сельсовет, чтобы как�
то организовать побольше водо�
раздаточных точек, на что услы�
шали ответ: «Качайте мышцы».
У меня даже слов нет. Это му�
жик сказал бабушкам!»

Ситуация по�прежнему оста�
ётся критической, а власть дела�
ет вид, что не слышит людей.
Может, пора эту власть менять
на тех представителей, для кото�
рых интересы народа будут не
пустым звуком, а руководством
к действию?

Пресс�служба Алтайского
крайкома КПРФ.

Глухи к нуждам людей
На днях «Вести�Алтай» показали сюжет о том,

что в окрестностях села Батурово Шелаболихин�
ского района ливнем размыло часть дороги.

Увлечения

Ловись, рыбка, большая и маленькая
П РИ СЛИЯНИИ рек Бия и Катунь расположен небольшой посёлок

Молодёжный, где живут активные, талантливые, неравнодушные
люди. Женщины посёлка организовали свой совет, который пользу�

ется уважением и поддержкой сельчан. Коммунисты Бийского городского
отделения КПРФ, активистки «Всероссийского женского союза — «На�
дежда России» вместе с женсоветом организуют много интересных меро�
приятий для взрослых и детей.

Так, 23 июля традиционно в Молодёжном отмечается День рыбака. Это
праздник не только для тех, кто в морях тралами промышляет селёдку и
треску. Это праздник и для тех, чья душа устала от серых будней и неуря�
диц, не просто рыбалка, а возможность пообщаться с природой, попеть за�
душевные песни и, наконец, отведать вкусной ухи.

Рыбаки разного возраста, вооружившись удочками, отправились к реч�
ке за уловом, а на берегу началось веселье: конкурсы для детей и взрослых,
загадки и частушки о рыбалке, песни в исполнении гостей и хозяев. Время
пролетело незаметно.

Но вот стали возвращаться рыбаки с уловом. Каждый волновался, ведь
их улов будет оценивать строгое жюри. А волноваться действительно был
повод, особенно рыбакам со стажем. Но на этот раз победила молодость!
Юная рыбачка поймала 60 плотвичек, а три девчонки�подружки — 121�го
чебака. Жюри оценивало не только количество пойманной рыбы, но и её
вес и размер.

Каждый участник конкурса получил призы и подарки, предоставленные
Бийским горкомом КПРФ и «ВЖС — «Надежда России».

Ирина НЕТРЕБА.
Пресс�служба Бийского горкома КПРФ.


